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町政全般にわたり、議員が町の考えを聞くのが一般質問です。
９月定例会では8人の議員が登壇し、町政をただしました。
議会だよりでは、質問と答弁の要旨をお伝えしています。
全文記録（会議録）は、11月末に町ホームページに掲載予定です。

一般質問 目次

鋭く迫る！ 一 般質問

質問項目 質問者 ページ
くらし
環境美化のための条例制定を求む 笠　原　則　孝 10
通学路の除草の実情は 渡　辺　俊　彦  15
国保税、介護保険料の負担軽減を 宇津木　治　宣 16
子育てワンストップサービスの運用状況は 石　内　國　雄 17

防災・防犯
災害や水害への対応は 笠　原　則　孝 10
利根川の洪水対策は十分か？！ 月　田　　　均 1 　
災害時の情報伝達手段確立を求む 三　友　美惠子 13

まちづくり
なぜ町内に移転できなかったか 斉　藤　嘉　和 12
スマートインター周辺開発の方向性は 斉　藤　嘉　和 12
道の駅のイメージアップを図れ 島　田　榮　一 14
東部工業団地拡張事業の進捗状況は 島　田　榮　一 14
道の駅南側周辺エリアの開発を！ 石　内　國　雄 17

福祉
地域包括ケアシステムの今後は 渡　辺　俊　彦 15

子育て・教育文化
文化財等の保存を求む 月　田　　　均 1 　
携帯電話等使用ルールの支援充実を求む 三　友　美惠子 13
教員の負担軽減と部活廃止問題の対策は 渡　辺　俊　彦 15
保育所待機児童の解消策は 宇津木　治　宣 16

公共施設等
新橋建設調査業務の進捗状況は 笠　原　則　孝 10
ＪＡしばね支店跡地の活用は 島　田　榮　一 14
勤労者センター返還による支障は 宇津木　治　宣 16
その他
ふるさと納税の実績は 月　田　　　均 1 　
鳥獣被害対策は万全か 島　田　榮　一 14


